

小学校でのマスク着用について

提 案	<p>小学校のマスクについて意見させてください。インフルエンザが流行り、全員マスク着用の連絡がきました。このような連絡がきて「マスク着用に強制力はないのでは」と学校へ伝えたところ、校長先生からは「連絡文が強めだった、強制ではない」との回答をいただきました。</p> <p>しかしながら、実際、子供達へは「マスクをしてください」との声かけが先生からあるようで、強制ではないのに、ほぼ強制の実態です。冬になれば毎年何か流行るのは仕方のないこと、毎年冬はマスク着用となるのは、どうなのでしょうか？コロナ前はマスクの着用の呼びかけはなかったかと思います。マスク着用により、頭痛がしたり、息苦しかったり、成長期の子供たちの正常な呼吸がさまたげられたり、などのデメリットが心配です。個人的に着用しない旨を伝えたら、マスク着用は免除していただけることですが、子供はみんなと一緒にがよいとはしません。着用は推奨しても、先生の声かけをやめていただくこと、もし声かけするとしても、子供が外しやすいような声かけもしていただくことはできないでしょうか？頭痛や、マスクによるかゆみ、不快感、息苦しさがある子、マスクをしたくない子は、しなくても良いです。などの声かけをしていただけだと外したい子供達も外しやすいかと思います。よろしくお願いします。</p>
回 答	<p>この度は、市政への提案箱へご提案をいただきありがとうございます。</p> <p>学校では、インフルエンザ等の感染症が拡大する恐れがあると判断した場合、児童生徒の健康を守るためにマスク着用の推奨、手洗い・うがいの徹底をし感染拡大を防ぐ対策をします。</p> <p>マスク着用に抵抗がある児童生徒には無理な着用は求めません。</p> <p>特に、小学校の低学年は、長時間マスクをすることを嫌がる児童もいますが、感染拡大を防ぐためにも、繰り返しの声かけは必要であると考えています。なお、その際、マスク着用は強制ではないことも併せて伝えていくようにしていきます。</p>

(回答部署 教育委員会学校教育課)